



# 龍房の四季

第三中学校  
令和3年  
5月号

## 「主体的に考え、判断し、行動する力」の実践

校長 小澤 英明

1年生が入学してから一月が過ぎました。多くの制限がある中ですが、昨年度とは違い、授業はもちろんそれぞれの行事についても時間、形態、方法等を工夫しながら実施できています。

4月19日(月)には「新入生歓迎会」を実施しました。感染防止のため、1年生だけが体育館に集まり、スクリーンに映し出された映像を見る形式となりました。2、3年生は教室で映像を見ました。短い準備期間でありながら、昨年度末の「3年生を送る会」での映像による発表の時よりも、生徒が自分たちでアイデアを出し合い、工夫をしての取り組みができました。準備集会では、3年生のリーダーから撮影を行った先生への感謝の言葉があり、このことから生徒が主体的に取り組む意識の高さがうかがえます。

また、3年生の中央委員が、最近の給食移動時のおしゃべりが増えてきたことを課題としてとらえ、注意を促す掲示カードを示す取り組みを始めました。生徒が自ら学校生活の課題を感じ取り、行動に移す取り組みは、まさに「主体的に考え、判断し、行動する力」の実践であると頼もしく感じています。

1年生はこの後、部活動が本入部となります。また、5月15日の体育祭、6月4日からの修学旅行と大きな行事が続きます。準備の過程を大切にしながら、成長することを期待しています。

さて、新型コロナウイルス感染症対策につきましては、新型株の流行も懸念され大変危惧しているところです。日々、アクセルを踏むべきか、ブレーキを踏むべきか悩みはつきません。体育祭、修学旅行についても、現段階では5月11日には「まん延防止等重点措置」が解除となる前提で実施を考えておりますが、国や県の動向、感染状況を見ながら最終的な判断をしていきたいと考えています。体育祭については、屋外で実施することから全学年が一同に会することのできる有効な教育機会ととらえ、また、成長した姿を保護者の方々に見ていただける場と考えます。しかし、例年のようにブルーシートを敷いての参観はできません。密を避けるための立ち見、お子様の演技が終わったら場を譲っていただく等の協力をいただくことが必要不可欠です。ご理解をお願いいたします。

なお、地域の皆様につきましては、大変申し訳ありませんが、参観はご遠慮いただくこととなりますので、ご容赦いただきたいと思います。

5月も感染予防対策を十分に行いながら、生徒が生き生きと学習し、生活できる教育活動を展開してまいります。

5月の花「スズラン」 花言葉「再び幸せが訪れる」



# 入学おめでとうございます！

4月8日（木）に晴れて令和3年度の入学式が無事に行われました。人数制限にご協力いただきありがとうございました。新入生の堂々とした姿に職員一同感激いたしました。厳しい毎日ですが、1年間どうぞよろしくお願いいたします。



## 保護者会<sup>開催</sup>PTA役員会

2・3年生の保護者会が16日（金）に、PTA役員全体会が23日（金）に開催されました。感染対策をした上で、体育館、食堂で行われ、今年度の活動の説明や職員紹介がありました。



## 部活動・大会の結果

### 市内大会

野球部 第3位  
ソフトボール 優勝  
卓球女子 ベスト8  
バスケット女子 第4位



## 6月の予定

2日(水)修学旅行事前休業 ノ一部活デー  
3日(木) // 教育相談最終日  
4日(金)修学旅行(~6日)  
7日(月)・8日(火)3年代休  
10日(木)代表委員会  
11日(金)職員会議 ノ一部活デー  
14日(月)全校委員会

16日(水)諸活動停止期間(~23日)  
21日(月)定期試験(~23日) ※23日給食あり  
24日(木)中学校水泳大会  
28日(月)3年到達度テスト  
29日(火)学校生活アンケート  
30日(水)答案返却

6月の引き落としは、6月14日（月）です

